

Provincia cubana conserva una de las mayores colecciones de genes de tabacos



La Habana, 20 feb (RHC) La Estación Experimental de Tabaco de Cabaiguán, en la central provincia de Sancti Spíritus, conserva una de las mayores colecciones del género nicotina de América Latina y el Caribe, con más de 900 variedades de tabaco en ese banco cubano.

Especialistas de la institución científica explicaron que el banco espiritano, con más de 30 años de labor, atesora variedades de los tabacos, Negro, Burley, Virginia, Oriental, y especies silvestres, utilizadas para la creación de nuevas variedades, y realizar estudios de resistencia a enfermedades, entre otros objetivos.

La Estación Experimental del Tabaco de Cabaiguán, fue creada en el año 1940 a solicitud de cosecheros de la zona, dada la necesidad de mejorar la calidad de las semillas, que entonces se obtenían de productores privados.



Radio Habana Cuba